

校長室の窓から 5

070304 6年生との会食3日目

先月の終わりから、6年生とともに会食を行っています。各学級の色団ごとに6～7人でグループになり会議室にて実施しています。もともとは校長室でと考えていたのですが、初日の1組赤団が校長室で食べたときに、ソファに腰掛けて給食に手を伸ばして食べる姿勢がとても苦しそうだったので、2日目から会議室に変え、長机とパイプ椅子で食べています。

会食は、座席のくじびきから始まり、一言アピールを取り入れた自己紹介やサイコロトークで和気あいあいと進みます。



子供たちからでてくる話題はさまざま。「自分の性格」「将来の夢」や「小学校の思い出」「家族の話題」など。初めて知る子供たちのエピソードを聞いたり、これまで抱いていたイメージと違う子供の人柄を知ったりし、たいへん充実した時間となっています。

中には「校長先生の年収はいくらですか」という質問もでてきて、どっさり。その他にも「校長先生の小学校時代の夢は何でしたか」という質問もあります。「小学生の頃から先生になることが夢でした」と笑顔で答えると、「へえー」と微妙な反応が・・・。

かわいい中太っ子の中から、将来教職を目指す同士がでてくると、とてもうれしいですよ。子供たちの未来は無限大。どうか、自分の夢を叶えて素敵な人生を送れますように。

愛と信の仲よしこよし

中太閤山小学校長 堀かおり